

ECONOMÍA

Pequeños accionistas denunciarán al consejo del Banco de Valencia

La agrupación busca más socios para que se sumen a la demanda de reclamación económica que prevén presentar antes de acabar el año

12.12.11 - 00:22 - F. RICÓS | VALENCIA.

La Asociación de Pequeños Accionistas del Banco de Valencia ha realizado un llamamiento a todos los accionistas de la sociedad intervenida por el Banco de España para que se sumen a la denuncia que prevén presentar antes de que acabe el año contra el consejo de administración de la entidad financiera.

«A la vista del desastre creemos conveniente emprender acciones legales», declaró ayer Juan Broseta, presidente de la Asociación de Pequeños Accionistas del Banco de Valencia.

El llamamiento para sumarse a la demanda se realiza a todos los accionistas del banco, a excepción de aquellos que ocupan un sillón en el consejo de administración.

El abogado de esta asociación, Muñoz Cobo, aseguró que prepara una demanda de reclamación económica y que ahora están estudiando la cifra en la que estiman los daños ocasionados por el consejo de administración del Banco de Valencia a la entidad que administraban.

«La asociación busca que el banco y los accionistas se resarzan de las pérdidas que han acumulado», incidió el letrado.

La demanda, en principio, irá dirigida contra los componentes del consejo de administración que han llevado hasta el extremo al banco y dejado prácticamente en céntimos el valor de las acciones que años antes se contabilizaban en euros. El abogado de la asociación señaló que los accionistas han pasado de tener «valores por 10 euros cada uno de ellos a que cada título valga ahora 0,60 euros». De ahí que los afectados por el desplome de sus acciones estudien incluir en la demanda a la firma consultora que validaba las cuentas de la entidad financiera valenciana, Deloitte. «¿Cómo puede una auditora no ver un agujero de 700 millones de euros? Se trata o de una actitud dolosa o de una actuación negligente. En ambos casos, cualquiera de las actitudes conlleva una responsabilidad», argumentó ayer el letrado de los pequeños accionistas del Banco de Valencia.

La asociación está formada por un centenar de miembros que representan más de un millón de acciones, apuntó Muñoz Cobo. Una cifra relativamente modesta, a tenor de las casi 483 millones de acciones que conforman el capital social del Banco de Valencia.

La demanda «no busca venganza, sino que paguen los responsables», incidió el abogado de los pequeños accionistas. Muñoz Cobo resaltó que los consejos de administración suscriben pólizas de responsabilidad civil por hacer frente a una hipotética mala gestión.

«Si no fuera suficiente la póliza para cubrir el daño realizado a los accionistas, cada miembro del consejo de administración tendría que hacer frente a sus obligaciones con su patrimonio», señaló el presidente de los pequeños accionistas.

TAGS RELACIONADOS

pequeños, accionistas, denunciaran, consejo, banco, valencia

Para poder comentar debes estar **registrado**

Añadir comentario

Iniciar sesión con Registrarse



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **pausada**. (Continuar)

Mostrando 1 comentario

Ordenar por: los más recientes primero



sento2

Y como se puede contactar con esta asociación.

53 hace un minuto Denunciar

Me gusta

Suscríbete por e-mail RSS